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Étaient présents :  Mme Édith Vallerand, parent 
   
 Mme Karine Gosselin, parent 
 
Enseignants : Mme Catherine Nadeau 
 Mme Chantal Méthot 
 Mme Huguette Bélanger  
 Mme Jessie Trudel Langlois, soutien 
 
Directrice :  Mme Nathalie Meunier, directrice 
 
Était absent :  Mme Catherine Blanchette, parent 
 Mme Julie Roy, parent  
 Mme Dany Cyr, Parent   
 

 Ouverture de la séance : 18 h. 
    

CE2023-027    1. Accueil et vérification du quorum 

 
Madame Édith Vallerand souhaite la bienvenue et le quorum est constaté à 18 h02. 

 

CE2023-028    2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
  Madame Édith Vallerand fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

  Il est proposé par madame Huguette Bélanger et adopté à l’unanimité. 

               

CE2023-029  3. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 25 avril 2023  

 
Étant donné que tous les membres ont reçu les documents au préalable, il y a 
dispense de lecture. Madame Nathalie Meunier mentionne qu’elle fera un suivi sur 
le sondage au point 6. 
 
Il est approuvé par madame Édith Vallerand.   

COMMISSION SCOLAIRE RENÉ-LÉVESQUE 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 7 juin 2023 , 
À LA SALLE DE CONFÉRENCE.  
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CE2023-030  4. Budget sommaire juin 2023 

 
Madame Nathalie Meunier donne l’explication du budget en date d’aujourd’hui, 7 
juin 2023. Elle mentionne qu’un montant résiduel de 35 200,00 $ sera engagé d’ici 
le 30 juin, donc plusieurs commandes sont en cours, et plusieurs sorties/activités 
sont organisées pour la fin de l’année. Elle mentionne également que l’école a 
procédé à l’achat de 2 buts de soccer pour la cour d’école.  

CE2023-031                5. Budget 2023-2024  

 
Mme Nathalie fait la présentation du budget prévu pour 2023-2024. C’est 
sensiblement les mêmes montantsque l’année dernière.   
 
Il est proposé par madame Catherine Nadeau et adopté à l’unanimité. 

 
 6. Projet éducatif | Sondage Bien-être  
   

  
Mme Nathalie présente les résultats de son sondage. Les enfants de la maternelle 4 
ans jusqu’à la 6ème année qui étaient présents ce jour-là (99 élèves), ont été sondés. 
Les plus vieux l’ont fait en version électronique, tandis que les plus jeunes l’ont fait 
en version individualisée avec la T.E.S, Mme Caroline.  
Les résultats sont très positifs.  
Pour l’an prochain, elle mentionne qu’elle inscrira notre école à un projet de 
recherche avec l’université de Sherbrooke qui se penche justement sur le sentiment 
de bien-être des élèves en milieu scolaire.    
  

CE2023-032  7. Approbation matériel chargé aux parents & Effets scolaires  

Jessie fait l’explication des divers changements sur les listes d’effets scolaire 2023-
2024. Mme Meunier mentionne que nous prônons l’écologie et la durabilité du 
matériel. Elle explique également que nos listes sont en accord avec la nouvelle 
politique qui ne nous permet pas de demander de marque spécifique.  
De plus, elle mentionne que maintenant, nous ne demanderons plus de matériel 
d’écriture en maternelle 5 ans puisque celui-ci sera maintenant fourni en classe 
pour prôner le partage.  
 
Il est proposé par madame Édith Vallerand et adopté à l’unanimité. 
 

CE2023-033   6. Mot des représentants :  

6.1 Mot de la présidence   

    
  Mme Vallerand souligne que c’est sa dernière séance puisque sa fille quitte pour le 

secondaire. Elle souhaite une belle relève à la présidence. Mme Meunier en profite 
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pour remercier Édith pour sa participation des dernières années. Elle a beaucoup 
apprécié son ouverture, ses questions et ses bonnes idées.  

 

   6.2 Mot de la représentante au comité de parents    

 
Mme Julie Roy étant absente, Mme Meunier mentionne les enjeux connus du 
comité de parents. Elle explique qu’ils sont beaucoup sur la préparation de l’an 
prochain en termes de formation et de conférences qu’ils proposeront aux parents.  
 
Elle mentionne également que le transport scolaire du midi sera un enjeu dans les 
prochaines années, à savoir s’il deviendra payant ou s’il disparaitra.  

   6.3  Mot des enseignantes  

    
  Mmes Huguette et Catherine nous parlent de la préparation de leur voyage de fin 

d’année qui arrive à grand pas. (Départ le 18 juin)  
  Mme Huguette mentionne que les examens du ministère se terminent demain, 

jeudi 8 juin.  
  Mme Chantal prépare son gala méritas qui aura lieu le 20 juin. Elle mentionne 

également qu’un beau calendrier est prévu pour la fin de l’année.  
  Mme Meunier mentionne que nous avons reçu un bon montant (2 500, 00$) de la 

part de L’AS DE PIQUE de Newport. Ce montant sera utilisé pour la sortie à 
Bellefeuille, donc sera redonné dans notre MRC.  

 

6.4  Mot du service de garde  

   
Mme Meunier mentionne que les ressources humaines sont toujours un défi au 
service de garde. Elle souligne l’implication de notre équipe-école qui travaille fort 
pour assurer le service. Elle mentionne également l’arrivée de Véronique Babin, 
notre nouvelle éducatrice. La fréquentation est également encore élevée le midi, 
soit entre 65 et 75 enfants chaque jour.  
Le service de garde de notre école est en bonne santé financière.  
Les calendriers des journées pédagogiques de juin et d’août ont été transmis aux 
parents, et ceux-ci ont jusqu’à vendredi pour retourner les formulaires de 
consultations sur leurs besoins.  

 
6.5  Mot de l’OPP 
  

Mme Chantal mentionne qu’ils seront sollicités prochainement par Mme Lydia 
Parent de PSE pour la préparation des petits potagers de l’école et pour l’entretien 
pendant l’été. La plantation par les élèves aura lieu les 20 et 21 juin prochain.  

   7. Varia 

Aucun point soulevé aux varia 

 
 8. Période de questions du public (15 min) 
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Aucune question. 

 

  
            9.           Levée de la séance 
 
                            Heure de la levée : 18 :56 
 
 La levée est proposée par Mme Karine Gosselin 
 
 
 
 ____________________________   ___________________________ 

Édith Vallerand, présidente   Nathalie Meunier, directrice 


